

Hoy se llevará a cabo segundo conversatorio para la reforma al Poder Judicial

Este martes continuarán los conversatorios de Morena y sus aliados para discutir y analizar la consulta popular en torno a la reforma al Poder Judicial de la Federación que propuso el presidente López Obrador, la cual contempla que los ministros del máximo tribunal sean elegidos mediante el voto popular y que no sea el Presidente quien envíe las ternas al Senado y el Senado termine decidiendo. Se prevé que en esta segunda reunión participen los ministros en retiro José Ramón Cossío y Armando Hernández Cruz, así como la investigadora María del Pilar Hernández, la doctora Karolina Mónika Gilas y el exlegislador Eduardo Andrade Sánchez.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4954?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AI4g 9xN4xDnOjFk&ithint=video&e=Q6OYVJ